

Bisher war es immer üblich, dass für das Schreiben einer Bachelorarbeit, vorher die Lehrveranstaltungen aus den ersten 4 Semestern positiv absolviert werden mussten. Diese Regelung wurde von einigen Instituten unterschiedlich genau praktiziert und demnach eine Ungleichheit gegenüber anderen Studienrichtungen gebildet.

Im Zuge der Studienreform wurden alle Bachelor Curricula erneuert bzw. 2 neue Studienrichtungen wurden eingeführt. In den neuen Curricula gibt es die Voraussetzung des Abschlusses der ersten 4 Semester für den Beginn einer Bachelorarbeit nicht.

Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen, dass

- die ÖH Leoben Gespräche mit dem Studiendekan führt, sodass der positive Abschluss der Lehrveranstaltungen aus den ersten 4 Semestern keine Voraussetzung für das Verfassen einer Bachelorarbeit ist, sowohl in den alten als auch neuen Curricula.
- die ÖH Leoben sich dafür einsetzt, dass die Universität die aktuellen rechtlichen Bestimmungen bezüglich Voraussetzungen für Bachelorarbeiten mit den Instituten und den Studierenden kommuniziert.